



## **Bericht des Präsidenten, SP Ebikon 2022**

Die SP Ebikon hat sich im 2022 hauptsächlich mit der Entwicklung und Organisation der Sektion auseinandergesetzt. Diesbezüglich fand nebst der ordentlichen Generalversammlung im April eine ausserordentliche GV im November statt. Am 11. Juni 2022 fand unter der Leitung von Kilian Koch, Projektleiter SP Kanton Luzern, der Workshop "Aufbruch & Zukunft" der SP Ebikon statt. Der Workshop hatte das Ziel, uns auf die bevorstehenden Veränderungen im Zusammenhang mit der Einführung vom Einwohnerrat vorzubereiten und bestehende Sektionsstrukturen und Abläufe unter die Lupe zu nehmen. Aus dem Workshop sind zwei Massnahmen resultiert. Zum einen handelt es sich um eine Anpassung der Sektionsstruktur und -organisation (Erweiterung und Stärkung des Vorstandes, Ersetzung der monatlichen SP-Sitzungen durch quartalweise Sektionskonferenzen). Zum anderen um die Etablierung eines Formats für informelle Treffen (monatliches, informelles Zusammentreffen wie z.B. das 'Donnstigs-Bier' der SP Stadt Luzern). In der Folge hat sich der Vorstand daran gemacht, die Statuten der SP Ebikon entsprechend den Visionen und Ideen vom Workshop zu überarbeiten. An der a.o. GV vom 14. November 2022 wurden die angepassten Statuten verabschiedet.

Insgesamt fanden nebst den genannten Generalversammlungen sechs weitere Parteisitzungen statt. Themen waren dabei unter anderem die Deponie Stuben sowie die Flüchtlinge aus der Ukraine. Mit dem Thema der ukrainischen Flüchtlinge gelang die SP Ebikon am 5. Mai mit einem offenen Brief an die Gemeinde Ebikon, im Zusammenhang mit dem Kommunikationsdefizit, welches wir bei der Gemeinde Ebikon zu diesem Zeitpunkt ausgemacht hatten.

Am Samstag, 21. Mai 2022, organisiert die SP Ebikon bei der Ladengasse eine Standaktion zur kantonalen Kita-Initiative und am 4. Juli 2022 fand in Ebikon die 'Tour de Lucerne' der SP-Regierungsratskandidatinnen statt. Initiiert wurde diese Veranstaltung von der Kantonalpartei, organisiert und durchgeführt wurde diese zusammen mit den SP-Sektionen Buchrain, Adligenswil und Meggen.

Die 'Tour de Lucerne' stellte auch den Startschuss dar für die Kandidat\*innen suche für die Kantonsratswahlen vom 2023. An der Nominationsversammlung vom 24. November 2022 wurden die drei Sektionsmitglieder Laura Renggli, André Renggli und Jean-Michel Ludin als unsere Kandidat\*innen für die Kantonsratswahlen im Wahlkreis Luzern-Land nominiert.

Im vergangenen Jahr standen zahlreiche Wechsel im Vorstand der SP Ebikon an. Zuerst ist in diesem Zusammenhang die Arbeit von Marianne Wimmer zu verdanken. Sie hat sich nach langjähriger Vorstandstätigkeit im Frühjahr 2022 aus dem Vorstand zurückgezogen. Jean-Michel und Bergino Kilola sind an ihrer Stelle zum Vorstand dazu gestossen. Und anlässlich der a.o. GV vom November konnte auch noch Mario Huber für die Vorstandstätigkeit gewonnen werden. Allen neuen und alten Vorstandsmitgliedern spreche ich an dieser Stelle meinen Dank aus für ihre geleistete Arbeit. Im Weiteren sei allen gedankt, welche sich im 2022 aktiv für die Interessen und Belangen der SP Ebikon eingesetzt haben.

Thomas Aregger, Präsident SP Ebikon